

Communiqué du SNFOLC du 12 février 2010

Plusieurs milliers d'enseignants du 93, avec des délégations du Val de Marne, de Paris étaient en grève et devant le ministère de l'éducation nationale le 11 février à l'appel de leurs organisations syndicales, FO, SNES, CGT, SUD, CNT.

De partout l'indignation et la révolte montent !

Les personnels de l'académie de Créteil, comme dans toute la France, dans les lycées, les collèges, les LP, comme à Toulouse où plusieurs rassemblements ont eu lieu, à Lyon, où des établissements sont en grève, à Marseille où plus de 30 AG sont prévues le jour de la rentrée, dans l'Ain, où des débrayages sont prévus à la rentrée, au Puy où les personnels étaient rassemblées devant l'IA à l'appel des organisations syndicales le 10 février pour la satisfaction de leur revendication, tous, expriment ce que tous les personnels disent dans les AG, les heures d'informations syndicales. Le SNFOLC à Créteil comme ailleurs est partie prenante de la mobilisation des personnels.

Trop c'est trop !

La situation est devenue insupportable, nous voulons la satisfaction de nos revendications:

- Retrait de la réforme Chatel des lycées et de l'autonomie des établissements**
- Rétablissement des postes, des heures de cours**
- Retrait des « stages 18 heures » pour les reçus concours 2010**
- Satisfaction des demandes de postes de surveillants, de CPE, de personnels**

Oui, c'est le ras le bol !

Et que répond le ministre à la délégation intersyndicale de l'académie de Créteil reçue le 11 février au ministère ?

Il répond par le mépris comme il l'a fait aux personnels de Chéroux qui exercent leur droit de retrait depuis le 2 février : aucune négociation! Le ministre ne veut discuter de rien, il veut appliquer ses réformes, tailler dans le vif, imposer la guerre entre collègues pour l'établissement des services, la guerre des disciplines... dans chaque lycée.

M. Chatel va-t-il prendre la responsabilité de pousser les personnels à bout, de ne pas leur laisser d'autre issue que la grève jusqu'à satisfaction des revendications?

Le SNFOLC a participé à l'intersyndicale nationale du second degré le 11 février avec le SNES, le SNEP, le SNALC, la CGT, le SNCL, SUD.

Toutes les organisations ont souligné le ras le bol et la montée de la mobilisation des personnels, toutes ont affirmé leur soutien aux mobilisations en cours. Une nouvelle réunion intersyndicale nationale se réunira à nouveau le 17 février pour discuter des modalités d'action.

Le SNFOLC a fait la proposition suivante : les personnels attendent, face à un ministre sourd et qui porte la responsabilité du conflit qui l'oppose maintenant à l'ensemble des personnels, qu'ensemble, personnels et organisations syndicales nationales appellent, pour gagner, pour faire céder le ministre, pour la satisfaction des revendications à la grève nationale, la montée nationale dès la rentrée de toutes les zones en vacances.

Les personnels y sont prêts. La preuve, toutes les initiatives qui sont prises : délégation chez les recteurs, les IA, signatures de pétition, rassemblements, AG massives pour rejeter la réforme du lycée, refus de se voir imposer des baisses d'heures, des effectifs pléthoriques, des mesures de cartes scolaires à la pelle...

On ne peut plus attendre ! On ne peut pas tergiverser !

Des milliers de personnels, dans des centaines d'établissements, se réunissent, expriment leur opposition aux réformes de gouvernement.

Ils ont raison.

Il s'agit de défendre notre dignité d'enseignant, notre statut national, notre liberté pédagogique, notre enseignement, nos classes, nos disciplines, de s'opposer à la liquidation du caractère national de l'enseignement avec l'autonomie des établissements, à la destruction de l'école laïque et républicaine.

**Stop ! Retrait des réformes, satisfaction des revendications ! Grève jusqu'à satisfaction!
Assemblées générales dans tous les établissements!**